

POLITICA DE PRIVACIDAD EVALCOM S.A.S.

EVAL.COM CONSULTING S.A.S., declara que los únicos datos personales y/o sensibles o de otro tipo a los que tendrá acceso, serán aquellos que el usuario autorice y facilite voluntariamente conforme a los términos de la Ley 1581 de 2012, el Decreto 1377 de 2013 y de cualquier otra norma que las aclare, modifique o sustituya, o aquellos que sin previa autorización del usuario, proveedor o cliente, sean permitidas por la ley vigente para su uso y tratamiento. El proveedor, usuario o cliente entenderá que para el registro o el alta en algunos productos y/o servicios ofrecidos a través de la web por EVAL.COM, eventualmente se le podrán solicitar datos de carácter personal necesarios para acceder a los servicios y/o contenidos proporcionados por EVAL.COM y que de no llegar a suministrarse, podrían afectar la utilización de los mismos.

En cumplimiento de la legislación vigente, EVAL.COM CONSULTING S.A.S., mantendrá el nivel de seguridad requerido en atención a los datos personales tratados, previniendo al máximo, accesos no autorizados a los datos, así como sustracciones de información o pérdida de datos. No obstante, el proveedor, usuario o cliente entenderá que EVAL.COM no se hace responsable por el uso indebido que el usuario dé a los datos. El proveedor, cliente y/o usuario, tiene reconocidos por la ley los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición respecto de sus datos personales, pudiendo ejercitar estos derechos. Protección de Datos. El proveedor, cliente y/o usuario queda informado de que sus datos personales, a los que EVAL.COM tenga acceso, en virtud de autorización previa como consecuencia de consultas, transacciones, operaciones, contratación que tengan lugar por cualquier medio, o de procesos respecto de datos ya registrados, se incorporan a la base de datos de EVAL.COM autorizando a éste de manera permanente al tratamiento de los que sean necesarios para su manejo en relación con el desenvolvimiento de la operación o servicio convenido con EVAL.COM, tendrán carácter obligatorio. De igual forma, el proveedor, usuario o cliente, autoriza expresamente a EVAL.COM o a quien le represente, para el uso, difusión, y/o reporte de sus datos, según la naturaleza de los negocios de EVAL.COM, por email, u otro medio de comunicación, pudiendo tratarse de datos patrimoniales, personales, comerciales, financieros u otros. Asimismo, el proveedor, usuario o cliente declara que los datos por el suministrado son veraces. El proveedor, usuario o cliente queda informado de su derecho de oposición, acceso, rectificación y cancelación, respecto de sus datos personales en los términos previstos en la Ley, pudiendo ejercitar estos derechos por escrito mediante carta acompañada de copia del documento de identidad, y dirigida las oficinas de EVAL.COM siguiendo el trámite que estipula la ley vigente para este fin. No obstante, se tomará en cuenta las autorizaciones dadas a EVAL.COM en los términos de ley. El titular de los datos, llámese proveedor, usuario, cliente, u otro, entiende y a su vez manifiesta que el presente Aviso de Privacidad, fue puesto a su disposición por EVAL.COM, previo a la obtención de sus datos, sean cuales fueren, que se entienden puestos a su disposición, al estar publicados en la web de EVAL.COM, siendo ésta de acceso público.